

ABSTRAKS

PENGARUH PARTAI LOKAL TERHADAP KEHIDUPAN SOSIAL POLITIK MASYARAKAT DI ACEH

(Suatu Tinjauan Sejarah 2006-2012)

Permasalahan bagi tumbuhnya perasaan ingin melepaskan diri masyarakat di daerah dari Indonesia. Kekerasan fisik, maupun eksploitasi sumber daya alam dan ketiadaan saluran partisipasi politik mengakibatkan pilihan merdeka kerap didengungkan. Padahal, yang dimaksud merdeka sebenarnya tak selalu berarti lepas dari bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Tidak hanya soal kebijakan ekonomi dan keputusan politik, tetapi juga menyangkut kebebasan politik. Jadi, otonomi yang diberikan oleh pemerintah pusat (Jakarta) bagi pemerintah daerah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mengkaji lebih mendalam mengenai perkembangan Partai politik lokal sebagai media aspirasi masyarakat di Aceh. Mendeskripsikan peran Partai politik lokal Aceh dalam pemilu 2006, 2009 dan 2012. Mengetahui pengaruh Partai lokal terhadap kehidupan sosial politik masyarakat Aceh.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode penelitian deskriptif yang terdiri dari langkah yaitu Heuristik (pengumpulan dan pencarian sumber sejarah atau dokumen-dokumen), Verifikasi (kritik sumber secara intern maupun secara ekstern), Interpretasi (memunculkan fakta peristiwa sejarah), serta Historiografi (penyajian hasil interpretasi fakta dalam bentuk tulisan).

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa Dengan berdirinya Partai politik lokal Aceh telah mampu menjadi tempat bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasinya melalui pemilu maupun berorganisasi, serta dapat menyalurkan setiap keinginan dan cita-cita masyarakat dari keberadaan partai lokal tersebut. Dengan hadirnya Partai politik lokal di Aceh mampu memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk berpartisipasi dalam bidang pemerintahan maupun sebagai wadah perjuangan baru selain melalui kontak fisik.

Saran dari Penulis kepada Pemerintah untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat dalam hal berpolitik dan berserikat serta tetap menjaga kesatuan dan persatuan bangsa dan negara, kepada setiap masyarakat untuk dapat berpartisipasi demi kemajuan daerahnya, maupun terhadap suku minoritas yang ada, serta mampu menjadi tempat berkumpulnya aspirasi masyarakat dan tidak lupa bagi setiap komponen bangsa demi kesejahteraan bangsa dan jangan pernah melupakan sejarah. Karena dari sejarahlah kita dapat memahami peristiwa-peristiwa yang telah dialami oleh orang-orang sebelum kita.

Kata Kunci; Partai Lokal dan Kehidupan Sosial Politik Aceh